



Clínica Pueyrredon

“Concretamos la búsqueda de manera muy sencilla”

La Clínica Pueyrredon incorporó nuevo personal mediante la gestión de la Oficina Municipal de Empleo.

“Me informaron sobre las posibilidades de ingresar personal mediante la búsqueda de perfiles laborales que brinda el área de Intermediación Laboral de la institución municipal. Me enviaron los datos de los posibles candidatos por mail y luego coordinamos una entrevista. Concretamos la búsqueda de manera muy sencilla”, expresó el administrador del área de Recursos Humanos, David Valle.

La clínica incorporó a tres personas en lo que va del año. Una chica que está trabajando como enfermera para cubrir una suplencia, otra persona en mantenimiento, y la tercera en un cargo administrativo.

El proceso de búsqueda y selección fue directo. “Me hicieron el pedido desde los distintos sectores que demandaban personal y se hizo una selección. Posteriormente se ejecutó una entrevista desde el área de recursos humanos, y luego una última con el director del sector solicitante”, detalló Valle.

Según indicó el Sr. Valle, la última instancia del recorrido constituyó la ejecución de los trámites correspondientes de incorporación. “Observé que hubo una respuesta rápida, por lo que continué utilizando el servicio de la Oficina”, reconoció conforme.

